



« Pour une éducation à l'égalité des genres »

publié le 12/08/2020 - mis à jour le 13/08/2020

L'antenne des CEMEA de Belgique a réalisé deux livrets « Pour une éducation à l'égalité des genres » qui proposent des contre-argumentaires aux idées reçues sur l'égalité entre les femmes et les hommes : « De toutes façons, c'est comme ça depuis la préhistoire ! », « Les femmes et les hommes n'ont pas la même musculature, c'est normal qu'on ne sache pas faire les mêmes choses ! », « Les femmes ne sont pas faites pour le pouvoir et les prises de décisions, c'est comme ça depuis toujours ! »... ces mythes sont à l'origine de nombreux préjugés. S'appuyant sur de solides références bibliographiques, ces livrets constituent des ressources particulièrement intéressantes.

Ils sont téléchargeables et, bénéficiant du financement du Ministère francophone de la Promotion sociale, de la Jeunesse, des Droits des femmes et de l'Égalité des chances, sont disponibles gratuitement sur demande.

<http://www.cemea.be/Guide-de-survie-en-milieu-sexiste>